



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Jakarta merupakan kota yang padat dengan segala aktifitasnya. Perancangan Buku Panduan Wisata Backpacker Masjid bersejarah di Jakarta dibuat dengan tujuan untuk memberikan informasi kepada masyarakat mengenai tempat Masjid bersejarah.

Masjid bersejarah merupakan bangunan yang juga termasuk sebagai benda cagar budaya. Beberapa Masjid bersejarah di Jakarta dibahas oleh penulis, diantaranya Masjid Cut Meutia, Masjid Hidaytaullah, Masjid Al-Makmur, Masjid Al-Anwar, Masjid Keramat Luar batang, Masjid As-Salafiyah Jayakarta dan masih banyak lagi.

Informasi mengenai Masjid bersejarah, terbagi menjadi beberapa bagian. Yaitu dimulai dari informasi umum Masjid yang terdiri dari mengenai alamat, tahun berdiri ataupun sejarah singkat Masjid tersebut. Kemudian dibuat selanjutnya juga seperti mode transportasi umum apa yang dipakai, denah lokasi peta, ciri khas masjid, tempat makan terdekat, dan tempat penginapan/hostel apa yang tersedia di Jakarta.

Penyajian informasi Masjid bersejarah ini dibuat menjadi sebuah buku dengan menggunakan ilustrasi dengan pembagian perbandingan sebanyak 60% sedangkan sisanya 40% yaitu sebagai informasi atau teks. Dengan adanya buku ini Masyarakat dapat memiliki acuan referensi dalam mencari informasi mengenai Masjid bersejarah secara khusus di Jakarta.

5.2. Saran

Topik mengenai Masjid bersejarah ini dapat dilanjutkan dengan menggunakan topik yang sama. Misalnya seperti, Masjid bersejarah yang ada di Bogor, Banten, Semarang dan berbagai daerah lainnya. Topik ini mempunyai tujuan yaitu dengan maksud memberikan informasi kepada masyarakat bahwa terdapat Masjid bersejarah di setiap daerah sehingga masyarakat lain dapat mengunjungi tempat yang ada sekaligus beribadah.

